



COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA



0268/2025

Jilotepec, Estado de México, 10 de marzo de 2025

SECRETARÍA DE SEGURIDAD DETIENE A TRES APARENTES INTEGRANTES DE UN GRUPO CRIMINAL POR SU POSIBLE RELACIÓN EN DELITOS CONTRA LA SALUD

- *Se aseguraron bolsas de plástico que contenían sustancias ilegales como cocaína, piedra, hachis, cristal, 100 pastillas de éxtasis y cartuchos útiles.*
- *Los sospechosos podrían formar parte de una organización delictiva con orígenes en el Estado de Michoacán.*

Acciones tácticas permitieron que elementos de la Secretaría de Seguridad del Estado de México (SSEM) detuvieran a dos hombres y a una mujer, probables responsables de delitos contra la salud y posesión ilegal de cartuchos.

Durante la aplicación de operaciones estratégicas en el marco del operativo Coordinación Estado - Municipio (CEM) instruido en las Mesas de Coordinación para la Construcción por La Paz, personas a bordo de una camioneta marca Chevrolet, modelo Suburban, color blanco, al notar la presencia de las fuerzas del orden comenzaron a actuar de forma sospechosa e intentaron huir de manera intempestiva.

De inmediato, los policías estatales iniciaron una persecución que se prolongó a lo largo de dos kilómetros y culminó en la calle Emiliano Zapata, en la colonia Cruz de Dendho, donde interceptaron la marcha de la unidad y en completo apego al protocolo de actuación, solicitaron al conductor realizar una revisión.

Al término, los oficiales decomisaron varias bolsas de plástico que contenían narcóticos conocidos como: cristal, piedra, cocaína, hachís, 100 pastillas de éxtasis, además, de varios cartuchos útiles de dos calibres distintos y tres teléfonos celulares.

Por lo anterior, los uniformados detuvieron a Sandra "N" de 40 años, Erik "N" de 21 años y Javier "N" de 26 años de edad, quienes después de conocer los derechos que la ley confiere a su favor, fueron trasladados a la Agencia del Ministerio Público correspondiente, donde se definirá su situación jurídica.





COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA

Es importante mencionar que la sospechosa tenía una ficha de desaparición desde el pasado 27 de enero y de acuerdo con las primeras investigaciones, los tres podrían pertenecer a una célula delictiva perteneciente a un grupo criminal con orígenes en el estado de Michoacán, por lo que las indagatorias continuarán.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias se encuentran a su disposición las 24 horas del día. Puede contactarnos, a través de las redes sociales: Facebook @SS.edomex y en X @SS_Edomex.

